

### **Comment est né le Play Azur Festival ?**

**Bastien Vergoni** : C'est avant tout l'idée d'une bande de copains qui voyait que dans la région il n'y avait pas de festival sur la pop-culture et qui s'est dit : *»Pourquoi ne pas le faire nous même ?«* . Au début nous n'avions aucune ressource donc nous avons commencé par des conférences au sein de l'Université de Nice. Et, petit à petit, nous avons réussi à évoluer pour arriver à plus de 10 000 M2 dans le palais des congrès...

### **Qu'est-ce qui différencie le Play Azur Festival des autres ?**

**B.V.** : La grande différence avec les événements de même taille ou plus important que nous, c'est qu'une fois le ticket d'entrée acheté, il n'y a aucune animation payante à l'intérieur du festival. De plus, nous avons plus de 80% de notre surface qui est occupé par des animations et seulement 15% dédiée à la vente. Dans ce type de festival, le ratio est généralement inversé. On essaye de rendre cette expérience magique et immersive.

### **Play Azur a toujours mis l'accent sur les vidéastes et les youtubeurs , c'est une vraie particularité...**

**B.V.** : Tout à fait. Mais notre objectif n'est pas de faire venir ceux qui ont forcément les plus grosses chaînes avec le plus grand nombre d'abonnés. Nous allons toujours regarder la qualité des chaînes et voir ce qu'elles apportent dans le paysage actuel pour faire participer les vidéastes à des conférences, des ateliers et les faire discuter au tour de thèmes précis. Pour le Play Azur Festival, c'est l'occasion de briser l'écran entre le youtubeur et le viewer.

### **Beaucoup d'entre elles sont des chaînes scientifiques. Pourquoi ?**

**B.V.** : On considère que la science et sa vulgarisation sont des sujets passionnants et infinis. Il y a tellement de chose à découvrir, à expliquer et qui, de prime abord, semblent difficiles à comprendre. Avec un peu de pédagogie, ces connaissances sont à notre portée. Il ne faut pas en avoir peur.

### **Quelles sont les nouveautés par rapport à l'année dernière ?**

**B.V.** : Nous avons un étage supplémentaire ce qui nous a permis de développer les univers que nous proposons comme nous le souhaitions. Parmi les nouveautés, nous avons une zone consacrée au E-Sport en partenariat avec Orange et 5000 euros de lots à gagner, une zone autour de l'univers d'Harry Potter avec un décor d'exposition pour prendre des photos avec la Ford des Weasley, un choixpeau magique qui vous dira de quelle maison vous faites partie... Nous avons aussi une mini escape game dans laquelle il faut sortir en 20 mins...

### **Un dernier mot ?**

**B.V.** : Le Play Azur Festival, c'est le festival des curieux de la Côte d'Azur et même au-delà. Il suffit d'arriver, de se déconnecter et de se laisser porter par l'univers.

**Propos recueillis par  
Andy Calascione**

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité